



FRANCONIA-LIONS

## Presseinformation

### LIONS Spenden- und Transportaktion: Jeder Verbandskasten hilft Menschen in der Ukraine

**Zirndorf, 28. März 2022: Der LIONS Club Zirndorf-Franconia hat 100 hochwertige Verbandskästen als Spende für die Ukraine gekauft und liefert diese heute an eine vom LIONS-Hilfswerk Bayern Nord organisierte Sammelstelle in Bamberg. Von dort werden alle von LIONS gespendeten Verbandskästen in die Ukraine gebracht.**

Das LIONS-Hilfswerk Bayern Nord hat Anfang März die landesweite Aktion „Jeder Verbandskasten hilft Menschen in der Ukraine“ ins Leben gerufen. Ziel dieser Activity ist es, dass so viele LIONS-Clubs wie möglich hochwertige Verbandskästen, die DIN-Normen entsprechen, erwerben und für die Ukraine spenden. Jeder Club transportiert seine Spende nach Bamberg, wo alle von LIONS Clubs gespendeten Verbandsmaterialien gesammelt werden. Von dort werden die Erste-Hilfe-Koffer an den LIONS Club Kosice in der Slowakei geliefert, der sie dann umgehend an die Grenze zur Ukraine verbringt. Die Materialien werden in Tranchen durch die Spedition weitergeleitet, indem ungenutzter Transportraum von LKWs aufgefüllt wird. Die ersten Chargen der über 3.000 Verbandskästen sind derzeit bereits auf dem Weg.

Datum  
28. März 2022

LIONS CLUB ZIRNDORF  
FRANCONIA

Sandra Lades  
Pressebeauftragte

[franconia-lions@web.de](mailto:franconia-lions@web.de)  
T: 015231800574



V. l. n. r.: Stefan Maier-Wimmer (Präsident), Lawrence Soldan (Projektpate), Sandra Lades (Pressebeauftragte), Clubhund Bobby – alle LIONS Club Zirndorf-Franconia

„Als der Spendenaufruf unseren Club erreicht hat, haben wir uns sofort nach hochwertigem Verbandsmaterial umgesehen. Mit Unterstützung der Apotheke am Markt in Zirndorf konnten wir schnell 100 DIN-Norm konforme Verbandskästen beziehen“ erklärt Stefan Maier-Wimmer, Präsident des LIONS Club Zirndorf-

Franconia. „Denn der Wille und der Wunsch zur Unterstützung der Menschen in der Ukraine ist in unserem Club ungebrochen. Und wir alle freuen uns, dass LI-ONS eine Initiative gestartet hat, die sicherstellt, dass die medizinischen Materialien schnell und sicher dort in der Ukraine ankommen, wo sie gebraucht werden.“

### **Über den Lions Club Zirndorf-Franconia**

Der Lions Club Zirndorf-Franconia wurde im Juni 2010 gegründet und zählt insgesamt 29 Mitglieder davon sieben Frauen. In der Zeit seines 12jährigen Bestehens hat der Lions Club Zirndorf-Franconia bereits mehrere verschiedene „Activities“ durchgeführt. Zu den wichtigsten „Activities“ des Clubs zählen die Tombolas am Fürther Sommer-Nacht-Ball und am Brauereifest in Zirndorf sowie die Krapfen Activity. Insgesamt konnten so rund 200.000 Euro an Spendengeldern für das Hilfswerk Franconia Lions e.V. gesammelt und damit viele gemeinnützige Projekte und Einrichtungen in der Region Nürnberg, Fürth, Erlangen unterstützt werden. Auch in Zukunft wird sich der Club dafür einsetzen, anderen Menschen zu helfen und Not zu lindern – dem Motto „WE SERVE“ aller Lions weltweit folgend.